

Schmutzwasserdruckleitung Heinrich-Tönjes-Straße/Hauptpumpwerk Heidmühle:  
Die Maßnahme ist fertig gestellt. Die Inbetriebnahme erfolgte am 20.04.2005.

Kirchvorplatz Accum, Dorferneuerung:  
Die Maßnahme ist ca. zu 75 % fertig gestellt.

Regenwasserkanal zur Jeverschen Straße:  
Mit der Maßnahme wurde begonnen.

Asphaltdeckensanierung Memmhauser Straße:  
Mit der Maßnahme wird zurzeit begonnen.

Park Hohe Gast  
Im Park Hohe Gast wurde die Frühjahrspflanzung durchgeführt. Der Wall, 2. Bauabschnitt, und der Nussgarten sind bepflanzt.

Darüber hinaus sind seit der letzten Ratssitzung insgesamt 70 Bauanträge, davon 20 für Wohnhäuser, bei der Stadtverwaltung eingereicht worden.